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翰博高新材料（合肥）股份有限公司 

关于接待机构投资者调研情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连

带法律责任。 

 

翰博高新材料（合肥）股份有限公司（以下简称“公司”）于 2021 年 7月

1日前接待了 11家机构的调研，现将主要情况公告如下： 

一、 调研情况 

调研时间：2021 年 6月 7日至 2021年 7月 1日 

调研地点：公司会议室 

调研形式：现场及电话调研 

调研机构：晨鸣资管、长江养老保险、磐信资本、合肥信联、中信保诚、深

圳上沙投资、中信银行、中国人保资产、深圳达昊控股、华泰保兴、恒生前海等

机构 

公司接待人员：董事长王照忠先生、财务负责人李艳萍女士、技术总监王宏

宇先生、技术总监莊孟儒先生、董事会秘书赵倩女士、董事长助理乔达先生 

 

二、 调研的主要问题及公司回复概要 

1、Mini-LED背光模组的成本要明显高于传统背光，请介绍下Mini-LED产品

相较于传统LCD产品的优势，以及未来公司在成本控制方面的规划？ 

回复：Mini-LED在亮度、对比度、色彩还原、节能等方面均优于普通背光显

示模组，尤其是在对比度、亮度、节能等层面优势明显，能够给予传统TFT在画

质上带来质的提升，我们认为Mini-LED在NB、TPC、车载等尺寸具有很强的市场。 

Mini-LED市场潜力巨大，LED产业链、面板厂商以及终端品牌厂商均对该技

术投入了大量的资金与精力，推动了 Mini-LED 产业驶入快速成长的车道。量的
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增加带来规模效益可以提升整体效益，从而售价会有所降低，这需要材料、设备

等的研发和整个产业链的整体发展和推动，是众多上下游企业共同努力的结果。 

 

2、Mini-LED 作为显示技术下阶段的一个发展方向，其产业链各个环节都会

相对受益，相比传统的背光模组，Mini-LED 背光模组价值的增量是怎么分布的，

公司是如何布局的？ 

回复：我们认为，整个价格增量主要包括以下：第一部分是灯珠成本。第二

部分是 PCB 成本，在 Mini-LED 背光模组上，灯珠会打在 PCB 上。因为灯珠的尺

寸非常小，PCB需要达到很好的出光率，同时又要确保良好的胀缩率。第三部分

是膜材成本，为了配合光程距离，及轻、薄需求，从发光部位到最后显示部位的

距离非常短，需要配合各种膜材，比如微结构膜、量子点膜（荧光膜）等相关的

膜材，其中很多是复合膜材。 

公司的工艺主要从灯珠转移开始做起，我们依据自主设计的电路板方案，把

灯固定在 BT 硬板、FPC 软板等材料上，再通过固晶、涂胶等技术，组装成背光

模组。公司将为客户提供客制化的服务，从技术上保证客户的需求。 

 

3、从整个Mini-LED的产品来看，市场上推出的Mini-LED产品目前主要以中

尺寸和中大尺寸的电视为主，公司目前主要产品是中尺寸，请介绍下目前公司

在中尺寸市场的客户开发情况？  

回复：公司主要产品是中尺寸背光模组，我们认为Mini-LED就是一种高端背

光。现在公司在与多家终端客户联合开发。我们认为Mini-LED背光在NB、TPC、

车载等尺寸背光模组上有很大的市场。 

 

4、OLED构造和生产工艺与LCD不同，随着其技术的完善，可能替代传统背

光和Mini-LED，公司如何看待这个问题？ 

回复：这是见仁见智的问题。显示行业的投入较大，产能提升需要爬坡的过

程。同时我们已经布局了 OLED材料板块，OLED 技术的发展对公司也是有利的。 

 

5、公司后续的资本规划是什么？ 
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回复：公司目前暂无正在筹划实施的资本运作事项，若后续有相关计划，将

及时履行信息披露义务。 

 

 

 

 

翰博高新材料（合肥）股份有限公司  

董事会  

2021 年 7 月 2 日  


	一、 调研情况
	二、 调研的主要问题及公司回复概要

